



## PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

# Der neue Mazda CX-5: Der Beginn eines neuen Kapitels

- Geschärftes Design, gepaart mit einem geräumigeren, übersichtlichen Innenraum
- Fortschrittliche Technologie und Sicherheitssysteme
- Ein noch ansprechenderes, intuitiveres „Jinba-Ittai“-Fahrerlebnis – mit verbesserter Kontrolle und sanfterem Ansprechverhalten

**Petit-Lancy, 1. Juli 2025.** Am Donnerstag, den 10. Juli 2025 um 10:00 Uhr (MESZ), präsentiert Mazda den neuen Mazda CX-5 und öffnet damit das nächste Kapitel in der Geschichte des beliebten Crossovers.

Der für eine Vielzahl von Lebensstilen konzipierte Mazda CX-5 der dritten Generation bietet künftig ein noch selbstbewussteres und geschärftes Kodo-Design, gleichzeitig wurde das Platzangebot und die Übersichtlichkeit im Innenraum und somit der Komfort für Fahrer und Passagiere deutlich gesteigert.

Fortschrittliche, auf den Menschen ausgerichtete Technologie sowie moderne Assistenz- und Sicherheitssysteme sorgen darüber hinaus für eine weiter optimierte Alltagstauglichkeit des neuen Mazda CX-5. Darüber hinaus wurde das für Mazda typische „Jinba-Ittai“-Fahrerlebnis nochmals verbessert.

**Informationen zum neuen Mazda CX-5 finden Sie hier:**

[mazda.ch/cx-5](https://mazda.ch/cx-5)

Für Journalistenfragen:

[presscenter@mazda.ch](mailto:presscenter@mazda.ch)

[www.mazda-press.ch](https://www.mazda-press.ch)